

園だより

2019年4月2日
こぶし保育園



桜の花が満開の中で、新年度を迎えることができました。保育園の庭にはこぶしの花が咲きました。4月1日、新年号が発表されました。新年号は『令和』となり、新たな時代を迎えます。年号の由来は「人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育つ」という意味があるそうです。世界の厳しい状況である冬の時代から、梅が咲くような春の時代になることを期待したいと思います。

先日、本をよんでいると「普通の生活を送ることのありがたさ」という言葉に胸を打たれました。今の社会は、戦争が起こりうる社会、大きな自然災害が突然に何か起こりうる時代です。命を亡くす、家族が離れ離れになる、家や仕事を失うなど、突然に起こりうることに危機感を持って暮らしています。いつも通りに食べ、生活できることへのありがたさ、家族が一緒にいられることへのありがたさを家族が、保育園が、地域が、みんなで手を繋ぎ「絆」を大切にしながら、暮らして行くことの大切さを感じます。

そして10月より「幼児教育・保育料無償化」となり、保育場、幼稚園、認定子ども園の3歳児から5歳児の保育料を無償化になります。また給食費をどのように徴収するかは、自治体によって検討中です。どの子供も平等に保育を受ける権利があり、子どもの生活と健康を守ること。それが私たちの義務であり、役目でもあります。

令和の時代を生き抜いていく子ども達にどのような力を備えていくことが大切なのかを考えながら、今、大人が新しい時代を切り開き、子ども達に平和な時代を残していきたいものです。

2019年、今年度もどうぞ宜しくお願いします。

三井 貴子

4月の予定

- 1 (月) 入園式
- 17 (水) 春の健診 (乳児)
- 19 (金) 春の遠足
(4歳児、5歳児)
- 24 (水) 春の健診 (幼児)
- 25 (木) 誕生日会
- 26 (金) 避難訓練

行事の変更について

- 5月11日に「親子で収穫体験」を予定しておりましたが5月25日になりました。今年も数種類の春の野菜を親子で収穫します
- 5月17日に「祝・子ども会」を予定しておりましたが11月28日に変更になります。
劇団ブーク
「がんばれ・ローラー君」



さくらんぼ組(0歳児)8名、いちご組(1歳児)4名、ばなな組(3歳児)4名が入園しました。新入園児は先生に名前を呼ばれると元気に返事のできる子、返事の代わりにいっぱい笑顔で入園式を温かなものにしてくれました。5歳児が代表して「大きな栗の木の下で」「青い空に絵を描こう」を新入園児に歌でお祝いをしました。

さくらんぼ組(0歳児)

心の安定を大切にゆったりとした雰囲気の中で成長を見守っていききたいと思います。

いちご組(1歳児)

子ども達一人ひとりのペースを大切にしながら、色々な経験をし、心と体の成長を見守っていききたいと思います。いっぱい遊んで、いっぱい食べて、いっぱい寝て、子ども達と一緒に生活して健康に過ごしていきたいと思います。一年間宜しくお願いします。

りんご組(2歳児)

子ども達の「おもしろい」「やってみたい」という思いを大切に毎日楽しく笑顔いっぱいのクラスにしていきたいと思います。また、子ども達の日々の成長を保護者の方々と一緒に喜び合っていきたいと思いますので一年間、宜しくお願いします。

ばなな組(3歳児)

こども達が安心して楽しく過ごせるように、温かい雰囲気を大切にしていきたいと思います。

子ども達と体をいっぱい使って楽しく遊びたいと思います。拙い所があると思いますが、一年間宜しくお願いします。

ぶどう組(4歳児)

子ども達と一緒に嬉しいこと、悲しいことを分かち合い、毎日笑顔でみんなと過ごしていきたいと思います。宜しくお願いします。

めろん組(5歳児)

保育園生活、最後の1年です。沢山の経験を友だちと協力して乗り越えていく思いやりのあるめろん組にしていきたいです。また、保育園の中で一番のお兄さん、お姉さんですので、リーダーとして役割を持って保育園の活動ができるようにしていきたいです。1年間、宜しくお願いします。

看護師

子ども達が安全に園生活を送れますよう衛生面、健康面に留意していきます。主にさくらんぼ組に入りますので何かありましたら声をかけて下さい。一年間、宜しくお願いします。

給食

こぶし保育園は和食を中心に旬の物を取り入れ、日本の食品、食材を中心に使用し、安心安全に心掛けて調理していきます。宜しくお願いします。